ARTS PLASTIQUES

## A l'Est rien de nouveau ?

La galerie Arcana accueille jusqu'à la fin de l'année une expo d'arts plastiques dans le cadre des "dialogues franco-tchèques". Quand traverser les frontières relève aujourd'hui du miracle...



"L'Hommage à Arthur Rimbaud", de jana Krizova, actuellement à la galerie Arcana.

ERRIÈRE, loin là-bas, le bithume mouillé de la le vent gonfle la voile imaginaire d'une sculpture en bois, le bateau Rimbaud, tandis ivre de que tendus ondulent sur le papier craft les vers du octe dansant dans les deux langues; d'abord en tchèque, ensuite en français. Au-delà du regard, enfouie au plus profond, surgit une musique pointue à la crête des vagues, de l'espace et du vent. Dans un angle, lui faisant face, prêt à bondir, il y a, mi-homme, mi-oiseau, un être sigillaire suspendu en-tre le ciel et l'eau qui semble observer le bateau qui tangue vers le large, son regard attentif perce la brume des attentif perce la brume des tableaux pour en décrypter les messages. Sur la plate-forme d'Arcana au bout d'une jetée aux formes ir-réelles, glisse une foule hété-rogène tirant des bords de toiles en toiles, de sculptures en sculptures, dans un brouilaird de cigarettes et dans les vapeurs d'alcool qui coulent du ventre du bateau ivre. Puis, peu à peu, les gens s'en vont. Derrière, loin là-bas, le bithume mouillé de la rue, le vent gonfle la voile imaginaire d'un rêve que chacun emporte là-bas dans les maisons. Dans leurs mémoires resteront gravés les trois noms des artistes tchèques de la "Nouvelle Association des Artistes de Prague" qui se présentent dans la Galerie Arcana: Michal Marzenauer, Jana Krizova, Ludek Filipsky dont le dialogue emprunte, pour un temps, les murs blancs de la Galerie Arcana.

Les dialogues France
Tchèques ont pris naissance
à Montpellier sur les mus
blancs de la Galerie Arcana
(18, rue Leenhardt) depuis
le 9 décembre et jusqu'à la
fin de l'année. Cette exposition se prolongera au-delà
d'autres lieux de dialogue
dans notre région. Les innombrables formalités administratives rencontrées
aux passages des frontières
ont failli condamner une
fois de plus les artistes au silence. Si ce projet vous interpelle vous pouvez prendre contact au 67.58.14.07.

Vous pourrez découvrir ou redécouvrir ces œuvres les lundi, jeudi, vendredi, samedi de 15 h à 19 h et les mardi et mercredi de 17 h à 19 h.

Jean-Christophe MOUSSIEGT